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住民が安心して住み続けられるための地域医療を！

地域医療を守る共同行動
みやぎ連絡会

News
2022.10.14.FRI No.106

https://www.city.sendai.jp/iryosesaku/arikatasiminanke-to.html
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仙台市長記者会見
（2022年10月12日）

「4病院再編について」
https://youtu.be/DwENDstt6eM?t=1972

◆ Q／ 9月13日に4病院の問題で知事に市長が（文書を）お持ちしたかと思うのですが、その後、
何か反応といいますか何かレスポンスはあったのでしょうか。

■ 郡市長／ 具体的はまだいただいておりません。

◆ Q／ （9月13日に）ぶら下がり（取材）に応じていただいたかと思うのですけれども、その時に、
いかにも不誠実であるというお言葉をいただきまして、市長としても最低限この点だけはお答えいた
だきたいというようなご要望だったかと思うのですけれども、だいぶ、4病院の問題、膠着（こうち
ゃく）状態が続いているのかなというふうに感じていますが、その点いかがでしょうか。

■ 郡市長／ 県がどのように今お取り組みになっているのか、ぽろぽろと県議会の方でもいろいろ
とご発言もあるようですし、その他さまざまなところからの県に対する要請も聞かせていただいてい
るところです。具体的に私どもが提出いたしました点について、知事は時期は明言されませんでした
けれども答えてくださるということでしたので、それを待ちたいと思っているところです。

◆ Q／ 県は基本方針を年度内にというようなリミットというかめどを設けています。（県に）提出
したときも伺ったのですけれども、いつまでにお返事をいただきたいということはありますか。

■ 郡市長／ 知事としてもいろいろと整理をするところがあるというお話を実際にされてもおりま
した。そういう意味では当初の予定はそういうことだったのかもしれませんけれども、今現在どのよ
うな状況になっているのかまでは私も報告がございませんし、本市の疑問点についてもまだお答えを
いただけていません。この間いろいろなところからお話がある状況は全くそのとおりで、知事、県に
対しての要請も含めてですけれども、やはり私どもが思っている懸念と同じだなという認識です。そ
れについてお答えをいただくのを待つしかないとは思っているところです。もちろんなるべく早く、
いろんなことが決まってからでは遅いので、そのようには思っているところです。

◆ Q／ 仙台市で市民アンケート実施されているかと思うのですけれども、こちらをどのように今
後活用していくか。その意義とか目的について教えていただきたかったのですけど。

■ 郡市長／ これは4病院（再編）のことについてアンケートを取るということではなくて、必ず
しもそういうことではなくて、仙台医療圏として、仙台市として持続的な医療提供体制を取っていく
上でどのような課題があるのか、市民の皆さま方がどういうふうにお感じになっていらっしゃるのか
についてアンケートをさせていただくものでございます。これは今後の本市の医療体制を確保するた
めのものですので、必ずしもその4病院（再編）とリンクしているものではないという理解で今お願
いをさせていただいております。二十歳以上の方々、抽出して2千人の方に（調査用）紙を郵送させ
ていただきました。その他にもホームページでもいろいろと受け付けておりますので、ご関心の（あ
る）方あるいは仙台市にぜひ（意見を）という方はぜひこちらにお寄せいただければと思います。

◆ Q／ そうしますと、例えば市民の方からのその4病院の移転に関してのお声というものを何か反
映するようなそういったアンケートというのは、今後は（考えてますか）。

■ 郡市長／ 住民の皆さま方からもいろいろなご意見頂戴しました。そして本市として懸念をして
いることについては、再度取りまとめをして県に出させていただいたところです。4病院の統合再編
については、そのような気持ちで対応させていただいたところですので、改めて市民の皆さま方から
何か意見を募るということはございません。
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⁺共同行動みやぎ連絡会 NewsPlus

（注／報道記事転載の為、組織内資料扱）

2022年10月7日 河北新報
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2022年10月7日 河北新報



- 5 -

「さらに住民に寄り添った病院へ」
白石の総合病院”奈良の医療法人”を指定管理者候補に 宮城

https://newsdig.tbs.co.jp/articles/tbc/173142?display=1
2022年10月7日 河北新報

宮城県白石市の公立刈田総合病院の公設
民営化をめぐり、奈良県の医療法人を指定
管理者の候補とすることが、病院を運営す
る組合の管理者に答申されました。

6日、公立刈田総合病院で開かれた組合
の会議では、選考審査会から組合の管理者
を務める山田裕一白石市長に答申書が手渡
されました。

公立刈田総合病院は来年4月からの公設
民営化を目指していて、審査会では10月3
日、応募のあった2つの法人のうち奈良県
の医療法人「仁誠会（じんせいかい）」が
指定管理者の候補として選ばれていました。

山田裕一白石市長：
「さらに住民に寄り添った病院となってい
かなくてならないと思っている」

白石市などでつくる組合は10月17日に開かれる組合の臨時議会に提案し、可決されれば仁誠会と
基本協定締結に向け協議が行われます。
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2022年10月9日 河北新報
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2022年10月12日 河北新報
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2022年10月13日 河北新報
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